



Förderkreis Speierling

Frankfurt a. M. 1994

Liebe Förderkreismitglieder,

gemeinsam mit Familie Possmann trauern wir um den Gründungsvorsitzenden unseres Förderkreises, Günter Possmann, der am 19.01.2023 im 85sten Lebensjahr verstorben ist.

Zusammen mit Prof. Dr. Wedig Kausch-Blecken von Schmeling gründete der Frankfurter Kelterer am 9. April 1994 in Frankfurt am Main den "Förderkreis Speierling", dem der Verstorbene bis zuletzt eng verbunden blieb.

Wir werden Günter Possmann als liebenswürdigen Grandseigneur, der immer den Zielen „seines Förderkreises“ treu blieb, in bester Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und der ganzen Familie Possmann für diesen plötzlichen und unerwarteten Abschied von einem lieben und geliebten Menschen.

Unseren Dank, den wir ihm für sein jahrzehntelanges Wirken schulden, können wir am besten dadurch ausdrücken, wenn wir die Förderung der seltenen Sorbus-Arten in seinem Sinne weiter pflegen.

Mit stillem Gruß

Dr. L. Albrecht

Wir nehmen Abschied
von meinem geliebten Ehemann,
unserem fürsorglichen Vater, Opa und Bruder

Günter Wolfgang Hubertus Possmann

*25.05.1938 †19.01.2023

der plötzlich und unerwartet von uns gegangen ist.

In unseren Herzen lebt er weiter:

Annette Possmann geb. Laurenze
Silke und Frank Schwermer
mit Frederike, Max-Ferdinand und Leo
Peter und Paula Possmann
mit Madeleine und Lucas
Jan-Philipp Possmann und Tanja Kron
mit Mathis und Alva
Ulla Dias-Possmann mit Familie
und alle Angehörigen

Die Trauerfeier mit anschließender Urnen-Beisetzung findet
am Mittwoch, den 8. Februar 2023, um 11.15 h auf dem Hauptfriedhof
Frankfurt am Main, Eckenheimer Landstraße 196 statt.

Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir um eine Spende
unter dem Stichwort „Günter Possmann“ an die
Schutzgemeinschaft Deutscher Wald, Spendenkonto:
Sparkasse Köln-Bonn DE89 3705 0198 0031 0199 95.

Günter Wolfgang Hubertus Possmann

*25.05.1938 †19.01.2023

Wir trauern um unseren Seniorchef.

Seine Passion für den Äpfelwein
und die Äpfelweinkultur sowie seine klare
und aufrichtige Haltung und seinen
ausgeprägten Gerechtigkeitsinn haben wir
in all den Jahren sehr schätzen gelernt.

Stets hatte er ein offenes Ohr für die Belange
seiner Mitarbeiter.

Wir werden ihn sehr vermissen.

Die Mitarbeiter und Geschäftsführung der
Familienkellerei Possmann GmbH & Co. KG
in Frankfurt am Main